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vad gjorde du i helgen? qu’est-ce que tu as fait ce week-
end ? 

i helgen köpte jag julklappar ce week-end j’ai acheté des 
cadeaux de Noël 

spelade du inte hockey ? tu n’as pas joué au hockey ? 
jo, i söndags spelade vi en 
hockeymatch 

si, dimanche on a joué un match 
de hpckey 

jag, jag lagade mat till min familj 
i fredags 

moi, j’ai fait la cuisine pour ma 
famille vendredi 

och vem diskade ? et qui a fait la vaisselle ? 
det är min pappa som diskade c’est mon père qui a fait la 

vaisselle 
och din mamma städade ? et ta mère a fait le ménage ? 

nej, det är min bror som städade non, c’est mon frère qui a fait le 
ménage 

och vad gjorde du i lördags? et qu’est-ce que tu as fait 
samedi ? 

i lördags morse sov jag ända till 
klockan 11 

samedi matin j’ai dormi jusqu’à 
11 heures 

du sov ända till klockan 11.00, 
ok, och sedan? 

tu as dormi jusqu’à 11 heures, 
d’accord et ensuite ? 

sedan handlade jag på 
snabbköpet 

ensuite j’ai fait les courses au 
supermatché 

sedan lagade du mat ? ensuite tu as fait la cuisine ? 
nej, jag var på stan med mina 
kompisar, vi åt en pizza 

non, j’ai été en ville avec mes 
amis, on a mangé une pizza 

och vad gjorde ni på 
eftermiddagen? 

et qu’est-ce que vous avez fait 
l’après-midi ? 

på eftermiddagen spelade vi kort 
hos Martin 

l’après-midi on a joué aux cartes 
chez Martin 

och på kvällen, vad gjorde ni? et le soir, qu’est-ce que vous avez 
fait ? 

på kvällen var vi också på stan le soir, on a aussi été en ville 

shoppade ni ? vous avez fait du shopping ? 



ja lite, men sedan drack vi en 
kaffe och vi spelade basket 

oui un peu, mais ensuite a bu un 
café et on a joué au basket 

spelade du basket i lördags kväll? tu as joué au basket samedi soir ? 
ja varför inte ? det var trevligt oui, pourquoi pas ? c’était sympa 

och i söndags, var du på bio? et dimanche tu es allé au 
cinéma ? 

nej i söndags tittade jag på filmer 
på Netflix 

non, dimanche, j’ai regardé des 
films sur Netflix 

jag, jag gjorde en fin promenad i 
skogen 

moi, j’ai fait une belle promenade 
dans la forêt 

jag, jag red i söndags 
eftermiddag 

moi, j’ai fait du cheval dimanche 
après-midi 

jag, jag åt på restaurang moi, jl’ai mangé au restaurant 
vad åt du ? qu’est-ce que tu as mangé ? 

jag åt en löksoppa och min bästa 
kompis åt en purjolökspaj 

j’ai mangé une soupe à l’oignon 
et mon meilleur ami a mangé 
une tarte aux poireaux 

och vad åt ni till huvudrätt? et qu’est-ce que vous avez mangé 
comme plat principal ? 

jag, jag tog en kyckling med 
pommes-frites, min bästa 
kompis tog en köttbit med 
scharlottenlök 

moi, j’ai pris un poulet-frites, 
mon meilleur ami a pris une 
bavette à l’échalotte 

och i söndags kväll, vad gjorde 
du? 

et dimanche soir, qu’est-ce que tu 
as fait ? 

i söndags kväll gick jag och lade 
mig tidigt och du? 

dimanche soir, je me suis couché 
tôt et toi ? 

jag, jag gjorde mina läxor, jag 
gick och lade mig sent 

moi, j’ai fait mes devoirs, je me 
suis couché tard 

 


